
会 議 録（９月） 
令和２年９月２８日（月） 

 五ヶ瀬町役場１階 応接室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 04分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 松本 貴子 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① 教育関連施設の修繕・工事の実施状況について 

 

② 新型コロナウイルス感染症対策臨時交付金（９月補正）について 

※非公開とする 

 

（２）協 議 

① コミュニティースクールについて 

  

② 五ヶ瀬町第６次総合計画について  ※非公開とする 

 

 

５ その他 

（１）オープンスクールについて 

（２）中体連秋季体育大会結果について 

（３）町民体力つくりソフトボール大会の中止について 

（４）フロアカーリング大会及び教室の中止について 

（５）宮崎県教育委員視察について 

 期日：令和２年１０月２９日（木） 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（10～11月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  １１月に設定（日時は未定） 

 

７ 閉 会（18時 10分） 



会 議 録 17時 04分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 松本 貴子 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 教育関連施設の修繕・工事の実施状況について 

資料に基づき、令和２年９月２５日現在での実施状況と今後の予定につ

いて教育次長が説明（説明内容は省略）。       

   Ｑ１ 三ヶ所小学校の運動場に照明灯が付いていたが、これは教育委員会で設

置されたものか。 

   Ａ１ 教育委員会ではないが、他課の予算で設置したと思われる。 

   Ｑ２ 室野住宅の１階の部分のクロス張りがされているが、湿気が非常に多い

と聞く。根本的な対策は。 

   Ａ２ 裏山の木々も影響している。建物の中もそうだが、周辺のことも含めて

全体で考えていく必要がある。 

   Ｑ３ 坂本小学校の職員用のトイレが男女共同で一つ少ないため、早めに対策

されると良いと思われる。 

   Ａ３ 検討していきたい。 

 

② 新型コロナウイルス感染症対策臨時交付金（９月補正）について  

 資料に基づき、教育次長が説明         ※非公開とする 

        

 

  （２）協 議 

    ① コミュニティースクールについて 

 資料に基づき、指導主事が説明。 

   Ｅ１ 以前の教育委員会で説明をさせていただいたが、その後、進んだ点とし

ては、町長・副町長に説明し、具体的に進めていくことになった点であ

る。コミュニティースクールを導入することにより変わる点は、地域の

方々のご意見等を学校運営により活かせるようになることである。五ヶ

瀬町では、すでに地域の方々に各学校に積極的に来ていただいたり、学

校運営にもご意見をいただいたりしているので、基盤はできており導入

に向けては特に支障はないと思われる。導入するメリットとしては、保

護者や地域の方々が広く学校運営などについて参画でき、それが持続可

能な仕組みであり、目標やビジョンを共有できる取組ができることであ

る。コミュニティースクールの在り方については、各学校に運営協議会

を設置して進めていきたいと考えている。メンバーについては、今後、

それぞれの学校と協議していきたい。 



   Ｑ４ 具体的には、どのようになるのか。 

   Ａ４ これまで、学校支援地域本部事業や評価員制度を活用していたが、国の

補助事業の関係もあり、この事業に取り組むこととなった。今まであっ

た仕組みはできるだけ活用しながら進めていきたい。学校運営協議会

は、学校経営ビジョンを承認する組織であり、また、教育委員会に対し

て学校の運営や教職員の任用について具申することが大きな役割であ

る。 

   Ｑ５ 今まで行っていることを継続する形になると思われるが、委員について

は、様々なデータを見ることになり、責任が非常に重いと感じる。 

   Ａ５ 委員については特別職の地方公務員に位置付けられ、守秘義務が発生す

る。 

   Ｑ６ その会は、年間に何回程度開催されるのか。 

   Ａ６ 正式な回数は決まっていないが、大体４～５回ぐらいと思われる。委員

の方には、なるだけ負担がかからないように各学校で考えていきたい。 

      現在、教育事務所からアドバイザーに来てもらい話を進めている。１２

月の教職員向けの研修会において、この話をしたい。また、教育委員会

規則として定める必要があり、教育委員にも協力をお願いしたい。 

 

③ 五ヶ瀬町第６次総合計画について ※非公開とする 

資料に基づき、教育次長が説明。 

 

 

【５ その他】 

（１）修学旅行の誘致について 

資料に基づき、教育長が説明。 

（質疑）なし 

 

（２）オープンスクールについて 

資料に基づき、指導主事が説明。 

    （質疑）なし 

 

  （３）中体連秋季大会結果について 

     資料に基づき、教育次長が説明。 

    （質疑）なし 

       

  （４）町民体力つくりソフトボール大会の中止について 

     教育次長が説明。 

    （質疑）なし 

   

  （５）フロアカーリング大会及び教室の中止について 

     教育次長が説明。 

    （質疑）なし 

  （６）宮崎県教育委員視察について 

     教育次長が説明。 

      期日：１０月２９日（木） 



  内容：五ヶ瀬教育グランドビジョン等について 

 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（10～11月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明。 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      １１月下旬に設定 午後 5時 30分から 

    （質疑）なし 

 

  

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 10分 

 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


